



やかた

「やさしく かしこく たくましく」

大部小だより

令和7年6月

文責：学校長

躍動！大部っ子大運動会

5月25日(日)、前日からの順延となりましたが、大部っ子大運動会を開催いたしました。多くの保護者の皆様、地域の皆様にお越しいただき、皆様方からの温かいご声援を受け、子どもたちは一生懸命がんばることができました。



今年度のスローガンは、「みんなの全力 見せつけろ 力を合わせて真剣勝負 最高の笑顔でやりきろう 大部っ子大運動会」でした。全校生のアイデアが盛り込まれたスローガンです。運動会の練習期間中からこのスローガンを意識して取り組んできました。運動会当日は、子どもたちの全力を、力の合わさった真剣勝負を、そして最高の笑顔を思いっきり見せつけられました。子どもたちは本当にやりきってくれたと思います。お見事でした。

練習期間終盤からは、「考える」ことを大切にしました。誰から言われて指示されて動くのではなく、自分で考え、判断し、行動することができるようになることを目指しました。その後、子どもたちは飛躍的に成長したと思います。運動会予行、本番前日の練習では、今まで一番のパフォーマンスを見せてくれたのです。主体的に、自律的に、当事者意識をもって練習に取り組むことによって、子どもたち自身の力で成長を遂げることができました。本当に素敵でした。



この運動会の取組を通して、子どもたちは「やさしく、かしこく、たくましく」という校訓を実現させることができました。そして、運動会終了後には、大部小学校がウェルビーイングな雰囲気に包まれました。この達成感や成就感、安堵の気持ちを忘れることなく、今後の自分の生き方に「つないで」いってほしいと思います。今後のさらなる成長、飛躍を心から願っています。



最後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には、子どもたちの頑張りを温かく見守り、支え、応援していただき、本当にありがとうございました。皆様方のおかげで、子どもたちのやる気はさらに高まり、最高のパフォーマンスを発揮することができたと思います。また、終了後にはテントなどの片づけを主体的に行っていただき、本当に助かりました。あっという間に片付けが終わった運動場を見たとき、私は感動を覚えました。大部地域の「やさしさ、かしこさ、たくましさ」を感じ、心の底からウェルビーイングな気持ちになりました。

また、駐車場をご提供いただいたJA、敷地町、コミセンおおべの皆様、そして、早朝より駐車場整理をしていただいた交通安全協会大部支部の皆様にも、心から感謝申し上げます。本当に、ありがとうございました。

6月の主な行事予定

6月は「学習面、生活面でのさらなる飛躍」を目指し、教育活動に取り組んでいきます。6月20日のオープンスクールでその成果を見てもらうことができるよう、子どもたち、教職員一同、チーム大部で頑張っていきます。

- 6月 2日（月） 教職員小中一貫交流週間～6日（金）
児童朝会 3・4年歯科検診
- 4日（水） 2・4年一人一鉢植替 1・3・5年内科検診 教職員生徒指導研修
- 5日（木） パチパチタイム 1・6年一人一鉢植替
- 6日（金） 中国からのそろばん視察団来校 3・5年一人一鉢植替
プール掃除 第2回PTA企画委員会・役員総会
- 10日（火） 大部地区民生児童委員との意見交換会
小野特別支援学校居住地校交流
- 11日（水） 教職員学校事故対応訓練
- 12日（木） パチパチタイム
- 13日（金） 集会 クラブ活動
- 14日（土） おおべ未来塾（コミセンおおべ）
- 16日（月） 朝会 プール開き 火災発生対応避難訓練
- 18日（水） Jアラート 5年2組算数科授業研究会
- 19日（木） パチパチタイム 放課後デーサービス等との連携会議
- 20日（金） 第2回オープンスクール（1・2校時授業公開） 委員会活動
- 24日（火） おの検定（計算）
- 25日（水） おの検定（漢字） 特別支援学級授業研究会
- 26日（木） パチパチタイム 5・6年プログラミング授業
- 27日（金） 3年アユの放流体験 5年ダイハツものづくり体験
- 30日（月） 6年2組国語科授業研究会



5・6年大阪・関西万博へ！

5月29日、5・6年生が大阪・関西万博の見学に出かけました。到着後、公式キャラクター「ミヤクミヤク」の前で記念写真を撮りました。その後、大屋根リングを下から眺め、その壮大さに驚きました。パビリオン「PASONA NATUREVERSE」では、命をつなぎ健康を守るための最先端技術に触れ、感動しました。展示されている「IPS細胞」にくぎ付けるとなる子どもたちでした。コモンズ館では、様々な国の文化に触れ、理解を深めました。その国の方と英語でコミュニケーションをとることもできました。



今後、万博で学んだことや感じたことを1～4年生へ伝えてくれることになっています。大阪・関西万博の素晴らしいを大部小学校全体に広げてくれることを期待しています。